
1. COME NASCE L’ IDEA DI INTERVENIRE SUL PROGETTO DI EFFICIENTAMENTO 
ENERGETICO DELLA NOSTRA SCUOLA? 

Nasce dalla necessità di garanCre a voi studenC un ambiente più 
confortevole in linea con i parametri che ci vengono imposC a livello 
europeo per l’ efficientamento energeCco. 

2. QUAL E’ STATO IL PRIMO PASSO PER AVVIARE IL PROGETTO? 

Il primo passo è avvenuto nel 2017, quando il sindaco Fabio VincenC 
presentò il progeVo per poter interceVare i fondi disponibili messi a 
disposizione dall’Europa e dalla regione puglia per sfruVare  

quest’ opportunità , finanziando il progeVo ritenuto meritevole di 
approvazione. 

3. DA QUALI NECESSITA’ E’ PARTITA L’ ADESIONE AL PROGETTO DI 
EFFICIENTAMENTO DELLA NOSTRA SCUOLA? 

La finalità principale di questo progeVo è far stare meglio la comunità 
scolasCca per potervi consegnare ambienC confortevoli. 

4. SECONDO LEI LA FINE DEI LAVORI PER L’ EFFICIENTAMENTO ENERGETICO 
DELL’ ELISA SPRINGER CHE RISULTATO RAGGIUNGE ALL’ INTERN DELLE 
POLITICHE ECOLOGICHE DEL  NOSTRO COMUNE? 

Un risultato importante poiché questa scuola è una delle poche ad essere 
correVamente completate. Questa è la dimostrazione di quanto sia stato 
ambizioso il risultato oVenuto che va confermato da altri proge]. 

5. IL PROGETTO DI EFFIIENTAMENTO ENERGETICO DELLA NOSTRA SCUOLA, 
CHE TAPPA RAPPRESENTA ALL’INTERNO DELLE LINEE D’AZIONE DEL 
COMUNE DI ADESIONE DELLE POLITICHE DI COESIONE EUROPEE? 

È un percorso ormai irreversibile da seguire, per contribuire al problema del 
riscaldamento energeCco del pianeta. 

6. SECONDO LEI CHE IMPATTO AVRA’ SULLA COMUNITA’ L’AZIONE DI 
EFFICIENTAMENTO INTRAPRESO SUL NOSTRO ISTITUTO? 



Io penso che avrà un impaVo molto forte sulla sensibilità della gente 
affinché si faccia un grande passo per la tutela dell’ambiente dato che nel 
nostro primo percorso di vita siamo andaC piuVosto verso il consumismo, 
ora invece si ha la consapevolezza di questo progeVo di efficientamento 
energeCco. Noi lasciamo il tesCmone a voi generazioni future affinché la 
tutela dell’ambiente e della natura sia sempre l’argomento principale della 
vostra vita. 

7. SIETE SODDISFATTI DELL’INIZIATIVA A CUI AVETE PRESO PARTE? 

Assessore all’istruzione: Sono molto soddisfaVa perché adesso la comunità 
surbina non avrà alcuna scusa per non frequentare la scuola media. 

Sindaco:Sono molto felice perché, avendo già frequentato la scuola, ho 
avuto la possibilità di efficientarla e renderla ancora più funzionale. Noi tu] 
dobbiamo essere felici per aver contribuito a un vento che si ricorderà. 

8.  COSA SI ASPETTA DA QUESTO CAMBIAMENTO?  

Mi aspeVo che siate tu] più felici di venire a scuola 

9. CHE DIFFICOLTA’ HA INCONTRATO NEL MONITORAGGIO DEL PROGETTO? 

Il progeVo è stato complesso perché questa scuola è NZEB, cioè nearly zero 
emiCon ; quindi per poterla riscaldare serve pochissimo, perciò la 
complessità è stata nell’impianto domoCco . Questo ci consente di 
risparmiare energia. 


